

Predicateur par Excellence

Amour sincère - Unité - Paix



Bureau Coordonnateur International (B.C.I)
2, rue Delamart - Moukondo
☎ : 1062 -
Brazzaville - Rép. du CONGO

ASSOCIATION LOUZOLO "AMOUR" - O.P.H.

Association de Bienfaisance à Caractère Spirituel
Loi de 1901 Récépissé n° 884/MINT/SGAT/DEC/SAG du 15/04/83
Siège Social : Kibossi - Gare ☎ : Kibossi - Gare
République du Congo

Grand Maître de l'O.P.H.
Guy Emile LOUFOUA CETIKOUABO
Président Fondateur

N° 086 /GELC/GM-OPH/PF/ASLA-OPH/05

Kibossi, le 06 OCT 2005

Note Circulaire

A l'attention des frères et sœurs en Christ
des Sections de l'ASLA-OPH du Congo
et du monde entier.

Objet : Dénomination de la Permanence
de Moukondo

Mes bien-aimés dans le Seigneur,

C'est avec une grande joie que je vous annonce la dénomination de notre permanence de l'Association Louzolo "Amour"-O.P.H. de Moukondo sise 2, Rue Delamard à Brazzaville.

A compter de ce jour, la permanence de Moukondo s'appellera CHARAN d'UR en Chaldée. Cependant, je ne saurais vous donner la signification profonde de ce nom sans vous en révéler la genèse. En effet, de retour à Brazzaville venant de Pointe-Noire, accompagné de deux grandes personnes, j'étais visité par un Ange de l'Eternel entre 4 et 5 heures du matin. Je n'étais pas endormi. Cela se passait un Dimanche matin entre les années 1973-1976.

Les deux grandes personnes qui m'accompagnaient n'avaient jamais connu ni Brazzaville, notre ville capitale, ni la partie Nord de notre pays. Ainsi, à notre arrivée à Brazzaville le vendredi, j'avais jugé utile de faire avec mes deux compagnons, une balade touristique le samedi dans la partie Nord du pays, jusqu'à 200 km de Brazzaville. Revenus donc à Brazzaville, après avoir partagé quelques bouteilles de bieramycine, nous nous étions reposés jusqu'à 4 heures du matin.

C'est à cette heure là que nous nous sommes réveillés. Nous étions assis devant la baraque en tôles que vous aviez connue, préparant du café et causant joyeusement.

Or l'Ange était juste passé à côté de mon ami qui se trouvait alors sur la route, Mais celui-ci n'avait pas fait attention. Il lui dira ceci : « Je cherche un homme qui s'appelle Emile, il revient de Pointe-Noire ». Mon ami lui répondra : « Moi aussi, je vais au travail ». Mon ami appela son fils qu'il chargea d'accompagner celui qui me cherchait, donc l'Ange, il fit ce que son père lui dit.

« Eh Tat' Emile est là, le voilà assis sur une petite chaise ». L'enfant précisa que ce n'étaient pas ces deux personnes là, mais celui qui était assis à côté d'eux.

L'Ange vint vers nous et resta avec nous au moins pendant 30 minutes pendant que nous causions longuement.

Après quoi l'Ange s'exclama : « Ah, mon fils, Dieu m'a envoyé vers toi et je te cherche depuis 3 jours déjà ». Je répondis : « Ah, c'est moi que vous cherchez ». puis nous nous sommes levés, l'ange et moi pour aller en arrière de la Baraque, l'endroit où l'on pouvait bien causer. Dans la causerie, il me révéla beaucoup de choses et me dit ceci : « Ne refuse pas de recevoir tous les malades et de les guérir. C'est Dieu qui t'a confié cette mission, ne te décourage pas, ne crains rien, continue à recevoir les malades et à les guérir car ces personnes appartiennent à Dieu. Ne crains rien, Dieu qui t'a confié cette mission ne t'abandonnera point et rien ne t'arrivera ». Après qu'il ait fini de me révéler davantage des choses, il dit : « Tu as compris ? », et je répondis : « Oui, j'ai compris ». ensuite l'Ange s'empressa de partir en me disant : « Je vais vite parce que ton frère va aller à l'école ». Je lui demandai pourtant d'attendre encore quelques instants, le temps de lui préparer un petit café.

En définitive, je disais que j'étais arrivé avec deux grandes personnes à Brazzaville revenant de Pointe-Noire. J'étais menacé sous plusieurs formes et, étant en quelque sorte dépassé, j'avais décidé de ne plus répartir à Pointe-Noire et de ne plus recevoir les malades. Dieu n'avait pas apprécié favorablement cette décision et c'est pourquoi il m'avait envoyé cet Ange.

Vous comprenez maintenant pourquoi dans ma chanson intitulée "Je suis incompris", j'avais dit en substance ceci dans les complets 6 et 7.

6^e complet : Mu mifiotokoso za bantu ba ntoto
na banza mu bembika salu na de
mu nkuamusu ye ntotolo
ya zolo bika mu sadisa

7^e complet : Kansi bilumbu bia landila
ya mona Ntuma ya zole ya nzayisa
sadisa bantu, kuti ni ko
nzambi wa ku vana salu kio wena yaku.

L'ange était vêtu de blanc et avait des cheveux blancs. Il était très bien habillé et ne portant pas de chapeau. Seulement, je ne me rappelle plus dans quelles langue, il me parlait, mais je comprenais tout ce qu'il me disait. Il me dit : « Ne crains rien, personne ne te fera du mal. Je fus réconforté car j'avais pris la décision de cesser. J'eus à nouveau confiance en la mission qui m'avait été confiée.

Je viens maintenant pour vous donner l'explication de cette dénomination, c'est – à – dire : "CHARAN D'UR EN CHALDEE". En effet, ce nom veut dire que : c'est d'ici que Dieu m'a révélé tout ce que je dois faire, toutes les recommandations nécessaires à ma mission, car j'avais décidé de ne plus recevoir les malades et les guérir.

Voilà, mes chers frères et sœurs en christ, les informations que je tenais à mettre à votre disposition.

Daigne YAHVE l'Eternel vous accorder Son esprit de sagesse afin que vous puissiez exceller spirituellement dans cette voie du salut.

Votre frère en Christ,
Le Représentant légal de l'O.P.H sur terre,



Guy Emile LOUFOUA CETIKOUABO

DE L'ASSOCIATION O.P.H. 1988
O.P.H. - SEBASTIEN